



CÁLIDO Y ACOGEDOR

DISEÑADOR DE INTERIORES MARIO RAMOS

El dormitorio principal debía constituirse en un espacio cálido y muy acogedor para mis clientes.

Una paleta de color muy neutral me llevó a plantear el diseño de una cabecera que impusiera su presencia.

Veladores flotantes y el uso de una cómoda con espejo me permitieron aligerar el espacio visualmente sin quitarle funcionalidad. El detalle de color lo encontramos presente una vez más en las piezas de arte con tonos pasteles y colores más intensos en la pieza floral.